

Communiqué de média

Lausanne, 9 janvier 2019

« AGRIDEA - rich in talent » - c'était super !

En 2018, AGRIDEA, l'Association suisse pour le développement de l'agriculture et de l'espace rural, a célébré son 60^e anniversaire. L'assemblée des délégués à Soleure et la campagne « AGRIDEA - rich in talent », qui a suscité un vif intérêt, ont été au centre des festivités.

Les nombreux retours positifs des bénéficiaires de la campagne « AGRIDEA - rich in talent » ont ravi et motivé les collaboratrices et collaborateurs à s'investir toujours plus dans leurs activités. Pour que son 60^e anniversaire profite à toutes et tous, AGRIDEA a, durant toute l'année, gratuitement mis à disposition, de ses membres, partenaires et autres intéressés du monde agricole et rural, des offres de diverses activités et services. Les employé-e-s ont pris part avec grand plaisir à ces activités qui pouvaient être suivies sur notre page Facebook. Entre autres, les collaboratrices et collaborateurs gardent en mémoire les visages radieux d'heureux gagnant-e-s lors d'une promenade en alpaga à Amden, le sympathique après-midi privé de brassage de bière et l'ambiance chaleureuse et joyeuse du cours de cocktail à Zoug. Les muscles de certain-e-s se rappellent des activités énergiques effectuées dans la bonne humeur telles que cultiver des jardins de baies, aider à l'Académie des herbes des Grisons, construire des murs en pierre sèche, entretenir le tronc haut, etc. Nous vous remercions chaleureusement toutes les participants et participants pour leur bonne coopération ! Nous espérons avoir apporté de l'aide ou des sourires à tous les bénéficiaires de l'action « AGRIDEA – rich in talent ».

Autre point fort du 60^e anniversaire, la festive assemblée des délégués à Soleure. La présidente Esther Gassler a eu le plaisir d'accueillir les délégués dans sa ville d'origine. Après la partie statutaire, les festivités ont commencé avec, en particulier, les salutations apportées par Stefan Müller, conseiller d'Etat d'Appenzell Rhodes-Intérieures et membre du comité de la CDCA, Dominique Kohli, alors vice-directeur de l'OFAG, et Andreas Rüsch, président du Forum la Vulg Suisse. Membres et invités ont également découvert et profité des talents musicaux et théâtraux de quelques collaborateurs d'AGRIDEA.

AGRIDEA vous remercie pour la bonne coopération des 60 dernières années et se réjouit d'un avenir passionnant et stimulant !

Pour d'informations

Franziska Schawalder, responsable de la communication, AGRIDEA, franziska.schawalder@agridea.ch ; +41 (0)52 354 97 62

Internet d'anniversaire : <http://url.agridea.ch/60ans>

Légende : Rétrospective sur l'année 2018 avec le 60^e anniversaire et notamment la campagne « AGRIDEA - rich in talent ».

(Photo : AGRIDEA)